



Tras la explosión, la vivienda fue completamente consumida por el posterior incendio.



CAPTURA DE PANTALLA

Impresionante registro de cámara de seguridad en sector de Nueva Aurora de la Ciudad Jardín

La milagrosa salvada de la mujer cuya casa explotó en Viña del Mar

Comandante de bomberos explica cómo la vivienda de construcción ligera protegió a la adulta mayor.

dos minutos a socorrerla; y la calidad de la construcción de la vivienda”.

En cuanto al primero, destaca la valentía de los vecinos, quienes incluso salieron de sus casas medio chascones, para saltar la reja de su vecina y meterse a su casa para ayudarla. “Ellos lo hicieron siguiendo los

ahogados pedidos de ayuda que se escuchaban desde el interior de la vivienda, la que resultó completamente destruida, a pesar de que primero llegaron cuatro carros bombas, a los que luego se sumaron tres más”.

Cuenta que los bomberos no tardaron. “Como la explosión se sintió a varias cuadras a la redonda y nuestra central de comunicaciones se encuentra en Agua Santa, quedó dentro de ese radio, por lo que llegaron en minutos”, comentó el comandante, quien destacó que la materialidad de la vivienda fue clave para que la mujer sobreviviera.

“Si se observan las imágenes, se ve como la casa de construcción ligera prácticamente se desarma. Dos muros se caen hacia afuera. Uno de los del frente y otro del costado, los que seguramente eran más cercanos a la cocina”.

En su opinión, “eso permitió que buena parte de la energía de la explosión se disipara hacia el exterior, porque si la casa hubiera sido de construcción sólida, esa misma cantidad de energía se hubiera concentrado en muy poco metros cuadrados, arrasando, quemando y destruyendo todo a su paso”, finalizó el voluntario.

JORGE NUÑEZ

“Gracias infinitas a la comunidad por siempre estar pendiente el uno del otro. Estoy totalmente agradecido, estamos en el hospital con mi abuela esperando más información. Muchas gracias a la gente preocupada como familia, estamos emocionalmente mal, se responderá a medida que podamos informar. Gracias”.

Con estas palabras agradeció a través de las redes sociales Cristóbal Silva la ayuda que los vecinos del sector de Nueva Aurora, en la ciudad de Viña del Mar, le brindaron su abuela, cuya casa ubicada en la esquina de las calles Victoria con Los Maitenes, explotó presumiblemente por causa de una fuga de gas a las 9:28 horas de este lunes.

Así lo confirmó Patricio Brito, comandante del Cuerpo de Bomberos de Viña del Mar, quien explicó que según la investigación, “vecinos contaron que hace días venían sintiendo olor a gas, lo que nos hace sospechar de algún cilindro de gas o regulador en mal estado, probablemente en la cocina, lo que produjo que lentamente se formara un colchón de gas en un espacio reducido”.

Su teoría cobra fuerza si se considera que la explosión se produjo temprano, cuando la única habitante de la propiedad se levantó a tomar desayuno, pero antes de abrir las ventanas para ventilar.

“Es probable que a esa hora el gas acumulado ya hubiera alcanzado el nivel de concentración crítico, que lo hizo explotar cuando la señora encendió el fósforo para prender la cocina”, postula el voluntario, quien cree que “si la dueña de casa se salvó, fue principalmente por dos factores: los vecinos, que según muestran las grabaciones llegaron en menos de